

USA



Victoria Friedrich



MEIN ALLTAG

In der Schule belege ich 7 verschiedene Unterrichtsfächer. Diese sind amerikanische Geschichte, Sport, Mathe, Englisch, Fotografie, Kunst und Tennis. Durch den Sport in den USA habe ich schon viele neue Freunde kennengelernt, mit denen ich zudem viel Freizeit verbringe.

6 MONATE USA

Seit 6 Monaten lebe ich schon in dem wunderschönen Arizona. Es ist eine ereignisreiche Zeit, mit vielen tollen und unvergesslichen Momenten. Meine Gastfamilie zeigt mir die schönsten Orte der USA. Wir haben bereits gemeinsam den Grand Canyon, Salt Lake City, Los Angeles und Park City besucht.



SCHULE & SPORT

Ich besuche als Junior die 11. Klasse der American Leadership Academy in Gilbert. Neben der Schule war ich bereits ein Teil des Fußballteams meiner Schule und zur Zeit bereite ich mich auf die bald beginnende Leichtathletik Saison vor.



KOMMENDE ZEIT

Für die mir verbleibende Zeit in den USA haben meine Gastfamilie und ich schon viele spannende Dinge geplant. Unter anderem geht es für uns im Mai nach Utah zur University-Graduation meiner ältesten Gastschwester.

Ich möchte in der bevorstehenden Zeit noch so viel wie möglich mit meinen Freunden und meiner Gastfamilie erleben. Dabei möchte ich ihnen auch noch besonders viel der deutschen Kultur mit Rezepten und besonderen Gerichten näher bringen. Ich blicke mit viel Vorfreude auf die spannende Zeit.

An den Wochenenden gehen wir als Familie häufig die Landschaft Arizonas erkunden. Dabei gehen wir in den Canyons wandern oder in den vielen Seen in der Umgebung schwimmen. Durch das ganzjährig warme Klima ist das auch in den "Wintermonaten" gut möglich.

